

Heimatkundliches Lesebuch: Geschichten aus der Goldenen Aue

Ein in jeder Hinsicht vorzügliches Heimatbuch veröffentlichte kürzlich Heinz Noack aus Bennungen in der Reihe HeimatArchiv des Sutton-Verlages. Der Autor ist Boddendenkmalpfleger des Landesamtes für Denkmalpflege und Archäologie in Sachsen-Anhalt und Hobby-Historiker. In der Vergangenheit ist er mit zahlreichen Publikationen an die Öffentlichkeit getreten, in denen er Einblicke in die Geschichte der Region um Kyffhäuser und Südharz gibt.

In seinem neuen Buch „Geschichten aus der Goldenen Aue“ beschreibt er unterhaltsam und historisch fundiert auf 128 Seiten die reiche Geschichte dieser einmaligen Kulturlandschaft. Er entführt den Leser in die im Norden von den Südharzbergen und im Süden von der Windleite und dem Kyffhäusergebirge begrenzte Region, die unter den Ottonen zum Kerngebiet des Deutschen Reiches gehörte.

Über hundert Bilder und kurzweilige Texte geleiten den Leser auf eine Spurensuche in den Orten Berga, Kelbra, Bösenrode, Rosperwenda, Roßla, Dittichenrode, Bennungen, Hohlstedt, Wallhausen, Brücken, Riethnordhausen, Martinsrieth und Sangerhausen. Besonders hiesige Leser, die in alter Verbundenheit mit dem Kreis Sangerhausen, seinen Orten und Landschaften stehen, werden ihre Freude an diesem Geschichtsbuch haben. Denkmale und ihre Geschichte, historische Ereignisse und Persönlichkeiten lässt Heinz Noack auferstehen und lädt damit ein zum Erinnern, Neu- und Wiederentdecken. Das Buch kostet 16,90 Euro und ist zu bestellen unter der ISBN-Nummer 978-3-86680-428-9.